

Reportan apatía para ser funcionario de casilla

INE se ha enfrentado al **desinterés de personas de zonas de alto poder adquisitivo en el Edomex**; 453 mil mexiquenses aceptaron participar el 2 de junio

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— Apatía en zonas residenciales es lo que ha enfrentado la Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México; sin embargo, cuenta con el porcentaje necesario para cubrir a los funcionarios que atenderán más de 20 mil casillas el próximo 2 de junio, aseguró el vocal ejecutivo, Joaquín Rubio.

En entrevista con EL UNIVERSAL, indicó que el desinterés se presenta principalmente en las zonas residenciales, en los distritos 27 de Metepec, el 22 y 24 de Naucalpan y Tecamachalco, lo mismo que el 15 de Atizapán de Zaragoza y el 18, zonas de alto poder adquisitivo.

Detalló que el personal del INE visitó un millón 800 mil hogares, en donde 453 mil personas dijeron que sí participarán en la jornada electoral, lo cual es una buena cifra.

El vocal ejecutivo agregó que las elecciones son en día domingo y ese es uno de los motivos por los que a veces no quieren participar, porque lo destinan muchas veces para pasarla con la familia.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

“

Tenemos más de 2.5 personas para cada puesto que necesitamos (...) [Hay] el porcentaje necesario para cubrir a los funcionarios”

JOAQUÍN RUBIO

Vocal ejecutivo del INE

A pesar de las circunstancias, el INE tiene cubiertos los lugares de los funcionarios que atenderán más de 20 mil casillas en el Edomex.

“Tenemos más de 2.5 personas para cada puesto que necesitamos el día de la elección”, dijo Rubio. En el caso de los presidentes de casilla, son los que menos faltan porque se les entrega el paquete una semana antes y están comprometidos.

Abundó que a nivel nacional en cada elección en promedio es 7% de las personas las que se toman de la fila de espera y en entidad es 4%, aunque en los comicios pasados fue de 1.8% porque los mexiquenses escrutados cumplen.

Rubio explicó que desde 2018 en cuatro casillas hay menos de 100 electores, por lo que los envían a otras unidades cercanas.

Se trata de la 4210 en el Distrito 5 de Teotihuacán, en Tecámac; la sección 4642 en el Distrito 38 en Texcoco; la sección 5928 en el Distrito 32 de Valle de Chalco, y la sección 6499 del Distrito 14 en Tepexpan, en Tezoyuca.

El Estado de México concentra 14% de la Lista Nominal nacional, con 13 millones 26 mil personas

con derecho a votar, y puntualizó que la elección que más interés genera es la presidencial, así que aspiran a llegar a 70% de la votación de mexiquenses, pues en la pasada jornada la media nacional fue de 73%, siendo la entidad las que más votos aportó.

En el caso de la zona sur y el norte del territorio mexiquense, dijo que los electores son participativos y no hay condiciones que hayan impedido el desarrollo del trabajo del personal del INE. ●